

An die
Fürstl. Regierung
z. Hd. Herrn Regierungschef
Dr. Mario Frick
Regierungsgebäude
9490 Vaduz

Eschen, 25. August 1997

Sehr geehrter Herr Dr. Frick
werte Frau Regierungsrätin
werte Herren Regierungsräte

Ihr Schreiben vom 19. August haben wir dankend erhalten.

Ihrer Antwort konnten wir entnehmen, dass das von uns angesprochene Thema „Visionen zur Kunst - Politiker geben zu Protokoll“ in der Regierung Resonanz gefunden hat. Gerne nehmen wir Ihre Einladung an, in einem Dialog mit Frau Regierungsrätin Dr. Andrea Willi eine ausführliche Diskussion zum Thema Kulturpolitik und Bildende Kunst zu führen, und werden uns diesbezüglich gerne mit der Ressortinhaberin in Verbindung setzen.

Bei unserer Einladung an Sie ging es uns jedoch nicht darum, die Position der Regierung zu erfragen, sondern wir würden gerne Ihre persönliche Meinung zum Thema anlässlich der Ausstellung in der Tangente sichtbar zu machen.

Unser Vorschlag wäre deshalb, das eine tun und das andere nicht lassen.

Gerne werden wir den Termin für die Abgabe für Sie verlängern. Ihre persönliche Stellungnahme würde unsere Ausstellung sicher bereichern. Auf Ihre Teilnahme hoffend verbleiben wir

mit vorzüglicher Hochachtung

Susanne Grassner

TANGENTE-VEREIN